



L'édito du Père André

L'été pour une nouvelle expérience !

Dieu nous fait grâce sans cesse et de façon toujours nouvelle. L'été peut être une opportunité pour faire une expérience nouvelle : le silence. Le silence permet de voir plus loin et plus clair dans notre vie, de prendre le temps de réflexion, de recul, de discernement et d'émerveillement. Le silence nous remplit de paix et nous enrichit d'amour. Il nous ouvre à l'émerveillement.

Notre Sauveur Jésus est né et ressuscité dans le silence. La Vierge Marie, sa mère et notre mère méditait toutes ces choses dans le silence de son cœur. Que chacun de nous aie la joie d'entrer en silence où on se remet tout à Dieu. «Je n'ai le repos qu'en Dieu seul, mon salut vient de Lui», cria de joie saint Augustin. Le silence a un son et un goût. Pour les goûter, il faut ouvrir nos cœurs à la gratitude et à l'émerveillement devant l'œuvre (attention o et e collés) de Dieu : « je te rends grâce, ô mon Dieu, pour tant de merveilles » (Ps 138)

Heureux sont les enfants de voir leurs parents faire silence et prier pour eux. Ils ont besoin de les voir connectés à Jésus sauveur et libérateur qui est réellement présent au cœur de leur vie. Ce qui nous manque, ce n'est pas la grâce de Dieu, mais le silence du cœur et la vie intérieure centrée sur Jésus ressuscité qui nous a tout donné par amour.

Heureux été à tous.

Père André

Ça s'est passé un mois de juin...

Le 25 juin 2002 mourait à Annecy Mgr Henri Donze, évêque émérite de Tarbes et Lourdes. Enfant de Maurienne, sa mère était née Augert à Fontcouverte. La famille ayant émigré au Manitoba (Canada), Henri y naquit à Notre-Dame de Lourdes en 1912. La famille Donze revint en France en 1922 et s'installa à Cognin. Henri, âgé de 10 ans, rejoignit le petit séminaire de Saint-Jean-de-Maurienne, encouragé par ses deux oncles, curés d'Hermillon et de Villargondran. Entré au grand séminaire d'Annecy, il devint prêtre en 1936. Poursuivant ses études à Rome, il en revint licencié en théologie et en droit canonique. Professeur de théologie et de droit au séminaire de Maurienne, il fut vice-chancelier du diocèse. Aumônier national de l'ACI en 1950, évêque de Tulle en 1962, il est promu évêque de Tarbes et Lourdes en 1970. Né à Notre-Dame de Lourdes, il sera donc évêque à Lourdes ! Il y lança l'aménagement de l'Accueil Notre-Dame, puis la construction de l'église Sainte-Bernadette. En 1983, il reçut Jean-Paul II à Lourdes, avant de se retirer à Annecy en 1988.



Retour en images : la fête de l'Ascension à Hermillon

La messe à l'église d'Hermillon



Jeudi 18 mai, les paroissiens se sont retrouvés à Hermillon pour célébrer l'Ascension de notre Seigneur. Nous remercions l'équipe du village et le Petit Chœur qui nous ont préparé une belle fête. Nous souhaitons la bienvenue à Emma et Léna qui, par leur baptême, sont entrées dans la belle famille des chrétiens !

Le repas partagé à la salle des fêtes



Messe à l'USLD



Le 17 mai, le père Romanaz célébrait la messe à l'USLD. Merci aux prêtres de permettre aux résidents de vivre leur foi et de recevoir l'Eucharistie. Nous les gardons dans nos prières ainsi que leurs familles.

Pèlerinage des mères de famille



Du 19 au 21 mai, quatre mamans se sont rendues à Cotignac pour le Pèlerinage des Mères de Familles sur le thème "Fortifie-toi et prend courage" Josué 1,6. Un beau moyen de se ressourcer ensemble !

Quelques images du pèlerinage à Lourdes



Rencontre de la Pastorale de la Santé de Maurienne



Le 23 mai, les acteurs de la Pastorale Santé de Maurienne, venant de Modane, Valloire, la Chambre, Saint-Julien et Saint-Jean, se sont rencontrés pour recevoir une Formation Initiale à la visite aux malades et aux personnes âgées. Cette journée avait pour but de tisser des liens entre visiteurs et de renforcer leur mission de présence évangélique auprès des malades ou personnes âgées. Accompagnés des pères René Albert et Paul Romanaz ainsi que de l'animatrice Catherine Weben, ils ont traité de divers sujets : Qu'est-ce que l'aumônerie catholique ? Comment être présence du Christ en établissement de santé ou à domicile ? Comment oser proposer un temps de prière, porter la communion ? Des questions importantes qui sont au cœur de leur mission : nous prions pour eux !

Prêts pour la rentrée !



Le 25 mai, les animateurs du caté, de l'aumônerie et de l'éveil à la foi se sont réunis avec le Père André pour préparer la prochaine rentrée qui aura lieu le vendredi 15 septembre. Chaque vendredi, les enfants de 7 à 11 ans retrouveront Elodie et Sophie pour leur séance de catéchisme à la Maison Saint-Jean-Baptiste. Un vendredi sur deux, les plus grands retrouveront Sophie et Romain à l'aumônerie du collège et du lycée. Quelques nouveautés : une séance d'éveil à la foi pour les 5 à 7 ans sera proposée chaque vendredi et une fois par mois pour les 2-4 ans par Eva, Laura et Marie. Un dimanche par mois, l'évangile des petits sera proposé lors de la messe à la cathédrale dans la sacristie. Toutes les inscriptions se feront lors de la journée de rentrée paroissiale, le 10 septembre.

Un baptême et trois Premières Communions à Saint-Julien



Le 3 juin, Armela recevait le baptême et avec Jules et Léon, ils ont vécu ensemble leur Première Communion à l'église de Saint-Julien. Félicitations à eux !

Des nouvelles d'Albiez



Le mois de mai marque le début de l'itinérance des assemblées dominicales des Albiez. Le père Pierre Lallement a célébré la messe à la Chapelle Notre Dame de Vie et de Grâce du Collet. Une vingtaine de personnes étaient présentes pour cette messe suivie d'un verre de l'amitié.

Conseil Pastoral



Le 1er juin avait lieu notre dernier conseil de l'année pastorale. Après un temps de prière, Père André nous a rappelé l'importance des 5 essentiels pour notre paroisse : prière, fraternité, formation, évangélisation et service. Nous avons fait un bilan de l'année : 20 enfants inscrits au catéchisme, une trentaine à l'aumônerie, 30 baptêmes d'enfants, 2 baptêmes d'adultes, 6 Premières Communion et 10 mariages ! Nous avons échangé à propos de divers sujets : la sonorisation de la cathédrale, la vie de la chapelle Notre-Dame du Ski de la Toussuire, les solutions de financement pour réparer la toiture du presbytère. Le prochain Conseil Pastoral aura lieu à l'automne prochain.

La Pentecôte à la cathédrale



Dimanche 28 mai, nous fêtons la Pentecôte à la cathédrale. Un moment festif avec les baptêmes de Nelya et Liya. Bienvenue à elles dans la famille des chrétiens !

Au revoir à la famille Fournier



Nous disons au revoir à la famille Fournier. Merci pour leur présence et leur investissement dans la paroisse et en particulier à Claire pour ses deux années de service en tant que catéchiste. Bonne installation à Orléan et à bientôt !

Un goûter pour réunir les accueillants des pèlerins d'Assise

Le 3 juin à la Maison St Jean-Baptiste quelques pionniers de l'accueil des pèlerins à Saint-Jean se sont retrouvés pour un goûter. Avec beaucoup d'émotion ils ont évoqué des souvenirs marquants : la messe improvisée dans une salle à manger, l'accueil commun et tardif de deux séminaristes, la confiance accordée aux pèlerins en les laissant seuls chez eux... Tous sont unanimes, chaque rencontre a été l'occasion d'échanges, de temps forts de partage de foi et d'amitié. Toutes ces personnes dont la plupart ont dépassé les 90 ans nous donnent un très beau témoignage de foi et de confiance à travers cet accueil de l'Autre. Pour ceux qui désireraient en savoir plus sur l'accueil des pèlerins, contactez le 06 83 23 09 51.

La fête des Brebis à Pontamafrey Au revoir Valérie et Loïc !



Le 7 juin, c'était la traditionnelle fête des brebis à Pontamafrey. Père Romanaz a célébré la messe à la chapelle de l'Immaculée Conception, qu'il avait inaugurée en 2004 et il a béni les troupeaux.



Nous avons dit au revoir à Valérie et son fils Loïc qui ont partagé trois années avec nous. Merci à eux deux pour leur bonne humeur, leurs services et leur amitié sincère. Nous leur souhaitons une bonne installation et nous leur disons à bientôt !

La fête du Saint Sacrement à la cathédrale



Dimanche 11 juin, fête du Saint-Sacrement, cinq enfants de la paroisse ont reçu la Première Communion à la cathédrale. Après s'être préparés cette année, ils ont reçu Jésus pour la première fois à la cathédrale. Nous leur souhaitons de toujours chercher Jésus et de toujours souhaiter le recevoir au plus profond de leur cœur.

Une belle fin d'année pour les enfants et jeunes de la paroisse



La visite de la cathédrale et de la crypte des enfants du caté avec Yvan



Montée à la chapelle ND de Bonne Nouvelle avec les jeunes de l'aumônerie.



La dernière séance avec adoration du Saint-Sacrement, goûter, jeux et réalisation d'une peinture par les enfants de l'éveil à la foi. Vivement l'année prochaine !

Un été avec saint Jean-Baptiste : des rendez-vous à ne pas manquer !

Alors qu'arrivent les beaux jours de l'été, les gardes d'honneur des reliques nous lancent des invitations variées, tout au long de la saison estivale.

Du 26 juin au 27 août, chaque dimanche après la messe de 10h à la cathédrale :

Un bref temps de prière est proposé dans la chapelle des reliques, auprès de saint Jean-Baptiste. L'été dernier ce sont près de 900 personnes qui y ont pris part.

Le samedi 1er juillet à 20h30 :

Un concert de chant sacré est proposé dans la cathédrale, avec trois chorales, plusieurs musiciens et quelques surprises autour de saint Jean-Baptiste !

Le jeudi 3 août à 15h à la cathédrale :

Bénédiction du pain de Saint-Jean et prière autour des reliques à l'occasion de la Fête du Pain.

Le jeudi 10 août de 10h à 16h :

Une halte spirituelle ouverte à tous est proposée sur le thème « Pèlerins d'hier et d'aujourd'hui ». Visites dans la cathédrale, témoignages de pèlerins et d'accueillants, célébration en fin d'après-midi.



L'énigme du mois

Dans une église de notre paroisse, un tableau monumental nous présente un petit berger, auquel le Christ apparaît pendant qu'il garde son troupeau. Sur le pourtour du tableau sont peints des épisodes de sa vie. Dans la partie basse, on voit le Rhône traversant une grande ville du sud de la France... Qui est ce petit berger et dans quelle église se trouve ce curieux tableau ?

Un coup de pouce pour réparer la toiture du presbytère de Saint- Jean

Chers paroissiens,

Il est urgent de réparer la partie de la toiture du presbytère du côté du cloître de la cathédrale qui est gravement endommagée. Notre presbytère est propriété de la paroisse cathédrale et son entretien est à notre charge. Le montant des travaux s'élève à 12 440 euros. Quel que soit le montant du don de chacun, la paroisse compte sur votre générosité pour réaliser les travaux dès cet été. Vous pouvez déposer vos dons au presbytère 60 place de la cathédrale (Le bon de souscription se trouve dans la cathédrale.) ou donner en ligne sur le site diocèse (<https://donnons.catholique-savoie.fr/chantiers>). Vous pouvez bénéficier d'une réduction d'impôt jusqu'à 66%. Merci encore pour votre joie de subvenir aux besoins de notre paroisse.

Père André Ngo

Pour accéder à la plateforme de dons du diocèse, scannez ce flash code



Réponse à l'énigme du
mois dernier

Cette chapelle se trouve au hameau du Villard à Fontcouverte. C'est la chapelle Notre-Dame de la Visitation.



L'agenda de la paroisse

- Sam 01/07** : Nuit des églises dès 20h30 à la cathédrale : concert de musique sacrée et vénération des reliques
Nuit des églises à l'église de Montrond de 18h à 22h avec animations
- Dim 02/07** : Pèlerinage de la santé à Myans, contact : Fabienne au 06 67 28 51 34
- Jeu 03/08** : Fête du Pain dès 15h : bénédiction du pain de Saint-Jean et prière autour des reliques, *Cathédrale*
- Jeu 10/08** : Halte spirituelle ouverte à tous sur le thème « Pèlerins d'hier et d'aujourd'hui » de 10h à 16h. Visites dans la cathédrale, témoignage de pèlerins et d'accueillants, célébration en fin d'après-midi, *Cathédrale*
- Sam 02/09** : Messe d'installation de Mg Thibault Verny comme évêque de Maurienne à 10h30, *Cathédrale*
- Dim 10/09** : Journée de rentrée paroissiale : messe à 10h à la cathédrale, forum des activités paroissiales et repas partagé à la Maison St Jean-Baptiste
- Chaque dimanche de juillet et août** : Vénération des reliques de saint Jean-Baptiste après la messe de 10h, *Cathédrale*
- Chaque vendredi de juillet et août** : Chapelet à 18h et messe à 18h30, *Chapelle ND de Bonne-Nouvelle*

La prière du mois



Ô bienheureux Jean,
toi qui as baptisé le Fils de Dieu,
tu étais rempli de l'Esprit Saint
avant même d'être enfanté.
Et tu reconnaissais Dieu
avant que le monde ne l'ait connu.
Tu as reconnu la Mère de ton Dieu
avant que ta mère l'ait saluée.
Ami de Dieu, intercède pour nous.
Amen.

Saint Anselme de Canterbury



Accueil paroissial

Au presbytère de St-Jean-de-Maurienne
60, Place de la Cathédrale
Tel : 04 79 64 06 64

Permanences le mardi de 10h à 12h
et le vendredi de 17h à 18h.

Au presbytère de St-Julien-Montdenis
59, Rue Joseph Chatel
Tel : 04 79 59 62 22

Permanence le mercredi de 17h30 à 18h15.

Site internet de la paroisse

www.stjeanmaurienne.paroisse73.fr

 ParoisseSaintJean73

 saintjeanbaptisteenmaurienne

Secrétariat et communication

Sixtine Perrier. Tel : 06 88 96 04 33
sixtine.perrier@outlook.com